

1 Agradecimientos

Ante todo quisiera agradecer la ayuda recibida, en los mejores y en los peores momentos, a mi Directora de Proyecto, la Profesora Mercedes García Durán. Le debo más de una sudadera (y algún que otro desayuno). Tópicos aparte, sin ella no hubiera sido posible.

También quiero hacer mención a los Doctores Sergio Muñoz Moreno y Daniel García Vallejo por haber estado presentes el día de la lectura de este trabajo.

En tercer lugar me gustaría acordarme de mi incansable compañero, José Luis Rodríguez Amián que, si bien fue prescindible en lo técnico, hizo de la consecución de este trabajo una empresa mucho más llevadera.

Y por último, primero a mi familia y luego a mis amigos, que han sufrido conmigo más de lo que debieran a lo largo de todo mi periplo académico universitario.

Miguel Ángel Pérez Rino.

